



もろきた通信

佐賀市立諸富北小学校
学校だより No.15
令和7年3月12日(水)
校長 石田 亮子

学校教育目標 < 夢をもち ふるさとを大切に思う児童の育成 >

青い屋根が映える体育館

鮮やかな青い屋根と真っ白な外壁、2本のオレンジのラインの体育館。外壁改修工事が終わり、美しい姿が表れました。子どもたちも「きれいだね。」と話しています。教室棟から体育館へ行く渡り廊下の腰板もきれいに塗り替えていただき、渡り廊下の屋根もきれいに洗浄していただきました。卒業式は、新たな体育館が卒業生を迎えます。

保護者の皆様にもご迷惑をおかけしました。ご協力いただきありがとうございました。



5年生 アナウンサーと学習

2月25日(火)、サガテレビアナウンサーの原竹凌太郎さんに来ていただき、5年生が報道の学習をしました。

社会科の学習の一環でしたが、アナウンサーになった理由や仕事の大変さとやりがいなどもお話ししていただきました。子どもたちは映像に合わせて原稿を読む体験もしました。

20分休みの終わりには、放送委員と一緒に放送をしていただき、子どもたちは驚きと喜びでいっぱいでした。

また来年も来ていただけると嬉しいです。



3年生 諸富町の今とむかしを学習

3月4日(火)、地域にお住いの小柳春良様が、3年生に諸富町の昔の様子を教えてくださいました。戦時中の子どもたちの生活や水害、町の様子などを、パワーポイントにまとめてくださって、分かりやすく、丁寧に話していただきました。子どもたちは、驚きながら、最後まで一生懸命聞いていました。授業の最後に本物の竹馬や竹鉄砲などを見せてくださいました。休み時間には、竹馬や缶ぽっくりで遊ぶ子どもの姿が見られました。



いつもおいしい給食をありがとうございます！

2月5日（水）、給食の時間に、いつもおいしい給食を作ってくださっている、栄養教諭の金丸先生と給食センターの方々に感謝の気持ちを込めて、お礼の手紙を渡しました。

諸北小は、給食の残菜が本当に少なく、ほとんど完食しているのので、金丸先生も給食センターの方も、大変喜んでくださっています。空っぽの食缶が戻ってくると、とてもうれしくなられるそうです。

放送委員会の6年生が作った短歌を紹介します。

「給食をあますことなく食べまくる 諸富町のナンバーワン」

これからも、しっかり食べて元気いっぱいになりましょう！



6年生ありがとう集会！

2月21日（金）に、6年生ありがとう集会を行いました。どの学年の出し物も、6年生へ「ありがとう」の気持ちや「大好き！」「あこがれ」といったあたたかい思いがたくさん表現されていました。6年生も、下級生たちに心温まるメッセージを送ってくれました。

後半は、縦割り班の下級生からの色紙や手作りの花束が贈られました。5年生との引継ぎも行われ、6年生の思いをしっかりと受け取ることができました。

終始あたたかい雰囲気の中で行われたありがとう集会。みんなの心に残る時間となりました。



「好きは最強！」 5・6年生キャリア教育

3月6日（木）、キャリア教育の一環で、サガンドリームスの高橋義希様に来校していただき、5・6年生にサッカー選手について話をさせていただきました。

なぜサッカー選手になろうと思ったのか、これからやりたいことは何か、など、子どもたちからの質問に答える形で進めていただきました。

最後に、「好きだと思えることが一番大切。好きは最強！」とまとめていただきました。

子どもたちが、誰にも負けない「好き」を見つけてくれることを心から願っています。



お知らせ

3月14日（金）卒業式

3月24日（月）修了式 辞任式